
 

 

Im Restaurant Oliv’s erwarten Sie an 365 Tagen im Jahr geschmackvolle 

Kompositionen, die Ihrem Gaumen Freude bereiten. Für unsere Gerichte und 

Menüauswahl verwenden wir stets erstklassige Zutaten, sowie regionale und 

saisonale Produkte. Unsere Highlights wie das Food-Festival und das Azubi-

Gourmet-Menü, der ,,Sunday’s Best‘‘ an jedem ersten Sonntag im Monat und den 

Feiertagen sowie unsere abwechslungsreichen täglichen Menü- und Buffetkreation 

setzen genussvolle Akzente für Ihr Geschmackserlebnis. Wir freuen uns, heute Ihr 

Gastgeber zu sein und wünschen Ihnen eine angenehme Zeit und guten Appetit. 

 

 

You can expect to find delicious compositions that are sure to pamper your palate, 

365 days a year at Restaurant Oliv’s. We always use first-class ingredients and 

regional and seasonal products in our dishes and menu selection. Our highlights like 

Food-Festival or Apprentice Gourmet Menu, ,,Sunday’s Best’’ on the first Sunday of 

every month und public holiday as well as our varied daily menu and buffet creations 

set pleasurable accent for your taste experience. We look forward to seeing you here 

and hope you have a wonderful time. Bon appétit! 

Unser WhatsApp-Newsletter – Ihre Extraportion Hotel Vier Jahreszeiten Starnberg 

Lassen Sie sich inspirieren, entdecken Sie besondere Highlights und bleiben Sie auf dem Laufenden 

 

 

 

Our WhatsApp Newsletter – Your Extra Dose of Hotel Vier Jahreszeiten Starnberg 

Be inspired, discover special highlights, and stay up to date



 

 



 
 

Alle Preise in Euro inkl. Service und MwSt. Bei Allergien oder Fragen zu Inhaltsstoffen wenden Sie sich bitte an unseren Mitarbeitern. 

All prices in Euros include service and VAT. In case of food allergies or questions about ingredients, please contact our staffs. 
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